
23/09/2024 11:56 - Vereador Jurandir Bengala discute melhorias para o Estádio
Nenezão em visita à Semes

Nesta semana, o vereador Jurandir Bengala esteve em
reunião com a secretária de Esporte Ivonete Gomes, da
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer (Semes), para tratar
de melhorias estruturais no Estádio Nenezão, localizado no
distrito de Jaci-Paraná.

Durante o encontro, o vereador destacou a importância de
investimentos no estádio, que é um ponto de referência para
os esportistas, jovens e comunidade da região. "O Estádio
Nenezão é fundamental para a comunidade de Jaci-Paraná,
servindo não apenas para o lazer, mas também para o
desenvolvimento social através do esporte. Precisamos
garantir que o espaço tenha as condições adequadas para
receber os atletas e o público", afirmou Bengala.

A secretária Ivonete Gomes se mostrou receptiva às
demandas e prometeu avaliar as necessidades do local,
visando buscar recursos para a execução das melhorias.

  Fonte: Assessoria
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